



NOUS VIVRONS avec et comme JESUS

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

1er et 2 Août 2020

18^{ème} dimanche

De l'ordinaire



Nous prions pour et avec :

Défunts de la semaine : Davide CASARINI

Samedi 1^{er} Août : Marcel SORENSEN

**Dimanche 2 : Agnès SEGUIN (2^{ème} anniv) et les défunts des familles SEGUIN-ROBERT
Véronique de LEMPS – Laure GIMENEZ (anniv.) – Christine SCHUMACKER**

CHAQUE LUNDI DE L'ETE A 19 H 30 SE PREPARE LA LITURGIE DU WEEK-END SUIVANT

Jeudi 6 août

Fête de la Transfiguration du Christ

Samedi 15 août :

ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE : MESSE A 10 H 30

Pas de messe anticipée le soir à 18 h 00

Le père Joseph MOINGT, s.j., vient de décéder, à l'âge de 104 ans

- ❖ « La vie de l'Esprit, qui est la vie même de Dieu, est donnée à Jésus et elle nous est donnée à nous, aujourd'hui, de par le baptême, mais surtout de par l'amour dont nous vivons.
- ❖ « La foi, c'est l'inspiration qui vient en nous de l'Esprit saint. Elle est cette participation à la vie de Dieu, qui nous unit les uns aux autres. Elle est l'amour dont Dieu nous aime, qui est l'amour dont nous aimons nos parents, nos amis, et nos ennemis aussi.
- ❖ « C'est elle qui pousse à rechercher toujours et encore le souci de la vérité, qui ne se réduit pas à des affirmations juridiques et officielles : Je suis mû par le désir d'exprimer la vraie foi, la vraie tradition évangélique. Pour moi, être jésuite, c'est avant tout parcourir le monde en annonçant l'Évangile. Saint Ignace nous a donné la vocation des Apôtres.
- ❖ « Si j'ai le loisir d'écrire encore, ce sera pour montrer que l'amour et le Salut sont identiques. Le Salut, c'est l'amour. L'amour, c'est le Salut. »

Méditation partagée sur Matthieu, chap. XIV (Y.Q.)

- 1) Quand je rencontre une difficulté (notamment avec mon prochain), j'ai tendance à l'évacuer de la façon la moins pénible pour moi. Les disciples, ici, admirent Jésus qui soulage et guérit ceux qui l'approchent... Mais quand ils voient le soir venir, ils lui suggèrent de renvoyer la foule... Celle-ci risquerait, privée de vivres, de poser des problèmes qu'ils désirent éviter... Jésus montre qu'il faut aller plus loin avec ce prochain ; il faut l'accompagner le plus longtemps possible, l'aimer vraiment, en fait !**
- 2) Ce que peut faire l'amour du Christ est inimaginable ! D'un côté on lui apporte cinq pains et deux poissons ; de l'autre, une fois la foule nourrie, il reste encore douze paniers pleins ! Les bienfaits de la confiance en Dieu, en son secours, vont au delà de tout ce que l'on peut envisager. Mais agissons-nous vraiment portés par cette confiance ?**
- 3) Jésus donna les pains aux disciples et les disciples les donnèrent à la foule : c'est bien ensemble et unis à Jésus que nous, les Chrétiens, nous agissons.**

ETAPE 1. POUR PRIER

Très haut tout-puissant, bon Seigneur

A Toi sont les louanges, la gloire et l'honneur et toute bénédiction.

A Toi seul, Très haut, ils conviennent

Et nul homme n'est digne de te mentionner.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par sœur Eau,

Laquelle est très utile et humble et précieuse et chaste.

Parcours estival avec St. François d'Assise et le Cantique des Créatures

Ce parcours nous invite à profiter du temps d'été puis à vivre une véritable conversion pendant toute l'année à venir, pour nous personnellement, et nous en communauté humaine. À la faveur de ces 8 étapes, il s'agit de prendre conscience de la situation dans laquelle nous nous trouvons. Pour que l'Esprit vienne y faire lever la vie.

ETAPE 2. POUR REFLECHIR 2 août 2020— PRESERVER L'EAU

Nous ne prenons souvent conscience de la valeur des choses que lorsqu'elles commencent à manquer.

Sous nos latitudes, l'eau potable est facilement accessible. Le confort moderne a considérablement augmenté la consommation d'eau par habitant. Nous l'utilisons dans le cadre de la vie quotidienne et nous la laissons facilement s'écouler. S'il est difficile de réduire ce qui est nécessaire pour boire et faire la cuisine, il est en revanche nécessaire de reconsidérer ce que nous utilisons pour nous laver, pour le ménage ou pour la lessive.

Nous constatons l'évolution du climat et en particulier l'augmentation des températures, source de sécheresse pour nos agriculteurs cherchant de plus en plus en profondeur les nappes phréatiques et les obligeant ainsi à des adaptations dans le choix des cultures à mettre en œuvre.

Dans certains pays, l'eau *non potable* est pourtant bue par nécessité. Elle est alors à l'origine de grandes pathologies voire d'épidémies.

Laudato Si : Au niveau mondial, la gestion de l'eau constitue le défi majeur et peut représenter le risque principal de conflits armés. Le pape François nous avertit : « Une grande pénurie d'eau provoquera l'augmentation du coût des aliments comme celle du coût de différents produits qui dépendent de son utilisation. Certaines études ont alerté sur la possibilité de souffrir d'une pénurie d'eau dans quelques décennies, si on n'agit pas en urgence. Les impacts sur l'environnement pourraient affecter des milliers de millions de personnes, et il est prévisible que le contrôle de l'eau par de grandes entreprises mondiales deviendra l'une des principales sources de conflits de ce siècle. » (EL31)

Réflexion personnelle : La pénurie d'eau est flagrante dans certains pays, comme l'Afrique par exemple. On voit des populations boire des eaux manifestement très polluées et des enfants en mourir. Par opposition à cette pénurie, l'augmentation des eaux de mer due aux canicules et à la fonte des glaciers, nous fait attendre déjà des inondations majeures et des migrations de population fuyant leurs terres nourricières inondées.

H.B.

A suivre la semaine prochaine : **pour continuer à prier & pour agir**